



市内幼稚園教育の 充実のため



土浦市には、土浦市教育委員会が主導して組織された『土浦市幼稚園連絡協議会』があります。これは、市内の公立5園と、私立15園の園長会で構成されるものです。土浦幼稚園と新治幼稚園が平成34年3月に閉園予定なので、公立幼稚園が閉園になるまでの間に、市立幼稚園と公立幼稚園が交流し、情報交換をすすめるために立ち上げられたものです。

先日24日(火)には、土浦幼稚園が『土浦市幼稚園連絡協議会』会員向けに、保育と施設の公開をしました。当日は、17名の会員が参観し、子どもたちの成長を参観していただきました。

以下は、保育公開後の協議会で話題になった主な内容ですが、本園教育の特色を確認できる機会となりました。



- ① 子どもたちがのびのび活動している。
- ② ホールを有効に活用し、他の学級との交流をしながら友だちと接する機会を多く設けている。
- ③ 意図的に助け合い・学び合い・年少が年長を尊敬する場面を多くつくっている。
- ④ 活動後は、年少年長全員で用具の片付けをしている。

お知らせ 『参観日』以外の保育参観について

通常の保育中の様子の参観については、窓越しから保育室活動の参観・ベランダから園庭活動の参観等、お子さんと距離をおいてくださればかまいません。どうぞご自由にお子さんの成長をご覧ください。

以下の点については、ご協力をお願いします。

- 1 お子さんへの声かけや作業活動中の手助けはご遠慮ください。

【お子さんの落ち着いた保育環境を維持するため】

- 2 参観する場合には、担任へ一声かけてください。

【不審者侵入予防・防犯のため】

※ ご家族の方の保育参観により、お子さんの保育環境に支障があると判断するときには、自由参観をご遠慮いただく場合があることを了解願います。

